

Liebe Tennisspielerinnen,  
liebe Tennisspieler,

die Punktspielrunde ist noch nicht zu Ende, nach Pfingsten geht es für unsere Mannschaften weiter. **Dennoch steht nach nur fünf Spieltagen schon fest, dass die Mannschaft der Herren 50 (Bezirkklasse 2), Aufsteiger im Jahr 2013, erneut weiter aufsteigt.**

Kantersiege mit Superergebnissen (jeweils 21:0) gegen TC Penzberg, TSV Pähl, TSV Feldafing und TC Weilheim haben unsere Mannschaft auf Platz 1 gebracht. Insgesamt wurde nur ein einziges Match abgegeben (Ergebnis gegen den SV Hohenfurch 19:2).

Die Herrschinger sind uneinholbar vorne, so dass sie sich sogar noch zwei 21:0-Niederlagen leisten könnten. Doch sie werden das Feiern noch zurückstellen, so Mannschaftsführer Gunnar Oosterloo, und die zwei ausstehenden Spiele (gegen den TSV Hohenpeißenberg und den TC Geretsried), ebenso konzentriert absolvieren.

Der TC Herrsching gratuliert zu diesem beeindruckenden Ergebnis!

Auf dem Foto von hinten nach vorn:

Björn Johansson, Armin Elbs, Gunnar Oosterloo, Walter Staudinger, Eduard Neuner, Frank Fichtner, Hubertus Höck, Franz Träger, Werner Stengl

Für den TC Herrsching e.V.  
Angelika Lampl-Höck

